
SPRING SUMMER 2019



Casamance a imaginé un Printemps-Été 2019 inspiré d’une nature d’une très grande 
délicatesse : ses papiers peints et tissus d’ameublement ont été dessinés avec des 
lignes extrêmement raffinées, des tonalités infiniment travaillées, pour élaborer une 
prodigieuse Haute Couture Végétale !

Structurées et harmonieuses, les collections explorent les formes, les couleurs et 
les matières. Elles évoquent également des essences végétales parfumées, comme 
une réminiscence olfactive qui nous emporte au cœur d’une flore foisonnante de 
richesse et de sensations.

Broderies d’exception, jeux de textures et de reliefs, brillances subtiles et 
infiniment précieuses… Chaque détail a été pensé, chaque matière première a 
été minutieusement sélectionnée, chaque motif a été longuement mis au point 
pour sublimer la beauté exceptionnelle de la nature et recréer un fabuleux jardin 
intérieur. 

Casamance met son savoir-faire au service de l’élégance à la française pour 
réinventer les classiques de demain.

Casamance has created a Spring-Summer 2019 collection inspired by the delicacy 
of nature : the wallpapers and furnishing fabrics have been designed with 
extremely sophisticated lines, meticulously worked shades, creating a fantastically 
Organic Haute Couture !

Structured and harmonious, the collections explore shapes, colours and materials.  
They recall the essence and scent of plants, like an olfactory reminiscence which 
takes us back to the heart of a plant kingdom abundant in sensations and diversity.

Exceptional embroideries, textures and depths, subtle and exquisite sheen… Each 
detail has been thought through, each materials has been carefully selected, each 
pattern has been carefully developed to enhance the exceptional beauty of nature 
and recreate a fabulous interior garden.

Casamance uses its “savoir-faire” combined with French-style elegance, recreating 
the classic of tomorrow.

 

www.casamance.com



PARADOU



JARDIN D’EDEN IMAGINAIRE

Sur la douceur d’un satin de coton se déploie une végétation profonde et 
généreuse. Des feuillages luxuriants ondulent aux côtés de fleurs épanouies et 
tissent une trame odorante. 
Une évocation de la nature sur tissu, au tracé délicat, souligné par des 
enchevêtrements de feuilles, de lignes, de points et de couleurs chamarrées.
Coordonné au papier peint Borromée de la collection Blossom.

AN IMAGINARY “GARDEN OF EDEN” 

On the softness of a cotton satin spreads deep and lush vegetation. Lush foliage 
and blooming flowers come together to create a fragrant weave.
A representation of nature on fabric, delicately drawn, accentuated by a tangle 
of leaves, lines, dots and bright colours.
Coordinates with the Borromée wallpaper from the Blossom collection.

PARADOU
Digital printing
100% cotton
Width 154 cm

PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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ALULA



ONDES EXQUISES

De délicats entrelacs s’irisent sur un effet de fil à fil. Alula évoque le plumage
de l’oiseau par des courbes gracieuses qui semblent se prêter au jeu du vent.
Dessin composé de 3 couches couleurs. La dernière couche a été réalisée en
laque épaisse, offrant un joli volume.

EXQUISITE CURVES

Delicate, iridescent lacing on a yarn finish. Alula recalls the plumage of a bird
with its graceful curves ready to take to the air.
Design composed of 3 colour layers. The final layer being a heavy lacquer, giving 
the exceptional volume.

ALULA
Non-woven wallpaper
10.05 m x 53 cm

PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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CRÉATION



OUVRAGE VÉGÉTAL STYLISÉ

Un dessin aquarellé sur une superbe toile lin et coton se laisse sur-broder par des 
feuilles reliéfées, grâce à plusieurs points de broderie traçant les ombres et les 
lumières. Cette création d’exception utilise un fabuleux effet d’optique par ce joli 
jeu de textures.

STYLISED PLANTS

A watercolour design on a superb linen and cotton fabric has been over-
embroidered with raised leaves, thanks to the difference embroidery stitches 
used to create light and shade.  This exceptional creation uses the textures to 
create an optical illusion.

CRÉATION
50% cotton / 50% linen
Viscose embroidery
Width 138 cm

PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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ISOÈTE



PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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JARDIN AQUATIQUE

Des plantes aquatiques ondoient entre iridescence et matité, se laissant bercer 
par les eaux profondes. Isoète emplit les murs du sentiment de sérénité qu’inspire
l’eau. Dessin composé de 4 couches couleurs. La dernière couche a été réalisée 
en iriodine, offrant une légère brillance au produit.

WATER GARDEN

Aquatic plants moving from iridescent to matte, lapped by deep water. Isoète 
covers the walls with the feeling of serenity inspired by water. Design composed 
of 4 colour layers. The final layer being iriodin, giving a slight sheen to the 
product.

ISOÈTE
Non-woven wallpaper
10.05 m x 53 cm 



PÉTROUCHKA



PÉTROUCHKA
60% linen / 40% cotton
Viscose embroidery
Width 130 cm

FOLIE CHAMARRÉE

Ce très beau tissu entièrement brodé de fils évoque la richesse des plus magnifiques 
chefs d’œuvre de la haute couture.
De nombreuses couleurs se mélangent intimement pour composer de folles 
associations et de séduisants dégradés, du corail au gris bleuté, du praline au 
noir de lune... 

DECORATIVE DARING

This extremely beautiful fabric is totally embroidered recalling the richness of 
the most magnificent Haute couture creations.  Many colours blend together to 
create daring and unexpected associations and seductive shadings, from coral to 
grey-blue, from praline to Moon black…

PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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BORROMÉE



PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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BORROMÉE
Non-woven wallpaper
10.05 m x 68.6 cm 

LUXURIANT FLORILÈGE

Comme une invitation au voyage, Borromée nous appelle à pénétrer dans la 
profondeur de son graphisme et de ses couleurs. Borromée est une explosion 
végétale, un jardin merveilleux grandeur nature, un univers féérique où la nature
occupe toute la place. Dessin composé de 7 couches couleurs, offrant une grande 
richesse. Le rapport vertical de plus de 90 cm donne un effet XXL au motif.

LUSH ANTHOLOGY

Like an invitation to travel, Borromée invites us to explore the depths of its graphics 
and colours. Borromée is an explosion of plants, a life-sized secret garden, a 
magical atmosphere where nature takes up all the space. Design composed of 7 
colour layers, creating a rich design. The vertical repeat of more than 90 cm gives 
an XXL effect to the pattern.



HÉDONIE



SUBLIMES BRODERIES VÉGÉTALES

Quand d’extraordinaires broderies mixent huit tonalités différentes, subtiles 
et lumineuses, pour laisser s’épanouir un jardin luxuriant... Elles créent de 
foisonnants feuillages exotiques, éclatants, finement composés de fils brillants, 
mêlés et entremêlés, mariant harmonieusement contrastes et camaïeux. Ce très 
beau satin de coton prend alors un accent haute couture et très haut en couleurs !

GORGEOUS PLANT EMBROIDERY

When extraordinary embroideries blend eight different, subtle and luminous 
shades, bringing to life a lush garden… They create bright, exotic foliage, 
delicately created using gleaming, intertwining threads, harmoniously combining 
contrasts and shades.  This very beautiful cotton satin takes on a Haute Couture 
look with a colourful accent !

HÉDONIE
100% cotton
Viscose embroidery
Width 135 cm

PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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APIS



IMPRIMÉ ROYAL

La tendance du petit imprimé gagne le papier peint. Des abeilles sont dessinées 
avec simplicité et raffinement, grâce aux brillances et à la modernité graphique 
de lignes stylisées. Le motif choisi évoque toute la beauté de la nature, et la 
richesse noble et supérieure d’un statut royal, pour lequel on ne réserve que ce 
qu’il y a de rare et de recherché.

REGAL PRINT

The trend for small prints is spreading to wallpaper.  The bees are drawn with 
simplicity and sophistication, because of the shine and graphic modernity of the 
stylised strokes.  The design chosen embodies all that is beautiful about nature, 
and the nobility and high-standing of royalty, for whom the rarest and most 
sought-after are reserved.

APIS
Non-woven wallpaper
10.05 m x 68.6 cm 

PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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